



PARTI SOCIALISTE GUYANAIS

COMMUNIQUÉ  
Du 6 janvier 2011

Le parti Socialiste Guyanais attire l'attention de la population de Guyane que le vote de la majorité régionale sur le projet de loi pour la mise en place de la nouvelle collectivité.

Ce vote favorable de la région, même s'il est accompagné d'amendements, laisse au gouvernement le loisir d'en tenir compte ou de les rejeter

Demande aux Elus du Département de tenir compte des inconvénients lors de la plénière du vendredi 7 janvier 2011 et de donner un avis défavorable, sur un texte qui ne permettra pas à la Guyane d'avoir un développement endogène et harmonieux.

La secrétaire Générale

Marie-José LALSIE